



Organizados por ciudad de Quetzaltenango, Guatemala.-

207347

## Pablo Cassi obtuvo segundo lugar en Juegos Florales Hispanoamericanos

SAN FELIPE.— Un galardón internacional recibió el destacado poeta sanfelipeño Pablo Cassi, al serle comunicado ayer que había obtenido el segundo lugar en los Juegos Florales Hispanoamericanos de Quetzaltenango, Guatemala. La información fue entregada en primer término por el embajador

jador de ese país vía telefónica luego retransmitida a través de un telex que lleva la firma del Alcalde de esa ciudad, Juan José Gramajo.

Según se ha señalado la realización de estos Juegos Florales Hispanoamericanos tuvo la participación de unos 800 trabajos, lo que hace más

meritorio el segundo lugar obtenido por el poeta aconceguíano.

### GALARDÓN INTERNACIONAL

“La Estrella” consultó al poeta galardonado sobre este concurso internacional y lo que significaba este premio. Pablo Cassi, señaló:

“En realidad este premio tiene un significado muy especial. Este es un concurso que se organizó en Guatemala, en la ciudad de Quetzaltenango, donde participaron más o menos 800 poetas hispanoamericanos. En el transcurso de la tarde yo recibí un llamado telefónico del señor embajador de Guatemala en Chile, quien me comunicó en forma oficial que yo había obtenido el segundo lugar. Realmente, para mí es muy importante, incluso en estos momentos el señor embajador está haciendo gestiones para que yo viaje, posiblemente el día 12 de septiembre a la ciudad de Quetzaltenango a recibir este segundo lugar. Estoy esperando una carta de la Embajada de Guatemala donde me comunique en qué consiste este segundo lugar y quiénes son los restantes diez poetas galardonados a nivel hispanoamericano”.

Según señaló, el concurso tiene tres primeros lugares y siete menciones honorosas.

### POEMARIO “INTIMO DESORDEN”

Pablo Cassi manifestó que había enviado un poemario preparado hace algún tiempo, con 30 poemas, según la extensión de acuerdo a las bases del concurso. El poemario se titula “Intimo desorden” y lo envió solamente como una forma de participar “y también como un barómetro para ver en qué estado se encuentra mi poesía. Al menos creo tener buenas noticias en este momento, de haber ocupado este segundo lugar y ello me llena de mucha alegría, no solamente a mí como poeta sanfelipeño, sino que para la ciudad de San Felipe, una vez más ver que gente que trabaja en el campo de la cultura se destaca, está dando noticia, se está proyectando también a nivel internacional, como fue este concurso realizado en Guatemala. Eso es lo que creo, que tiene doble validez para San Felipe es que su cultura y los quehaceres culturales se están proyectando mucho más allá de nuestra geografía”.

*La Estrella, ed. Vello del oso  
apaga, f. 1X 1984, p. II*

## Pablo Cassi obtuvo segundo lugar en juegos florales hispanoamericanos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Pablo Cassi obtuvo segundo lugar en juegos florales hispanoamericanos [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)